

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 16. April 2021

## Fertigstellung des Straßenendausbaus im Baugebiet Mainfächer

Am Donnerstag, den 15.04.2021 fand nach über einjähriger Bauzeit die Endabnahme der Straßen im Baugebiet Mainfächer statt. Die Projektleitung für die Erschließung lag über die gesamte Planungs- und Ausführungsphase bei Aurelis Real Estate in Eschborn. Bis zum Abnahmetag mussten eine Vielzahl von kleinen Bauabschnitten eingeteilt werden, um den Umzug der Anwohner und die Bauarbeiten an den Neubauten während der Straßenbauarbeiten zu ermöglichen.



Im Sommer des vergangenen Jahres musste in den Sommermonaten eine Behelfsstraße mit Teilstrecken über einen Wirtschaftsweg errichtet werden, um die Erschließung zu den bereits bezogenen Neubauten zu ermöglichen. Die Straßenbauarbeiten wurden zudem durch einige unvorhersehbare Aufgabenstellungen wie zu flach verlegte Leitungen der Versorgungsunternehmen oder fehlende Sinkkastenanschlüsse unterbrochen, welche wertvolle Bauzeit gekostet haben. Hinzu kamen der notwendig gewordenen Asphaltausbau der gesamten Baustraße „An den Mainwiesen“ aufgrund einer Vielzahl von Hausanschlüssen. Trotz aller Verzögerungen konnten die Bauarbeiten fristgerecht und vor allem mit nur minimalen Restarbeiten zur vollsten Zufriedenheit aller Projektbeteiligten abgeschlossen werden. Ziel der Gemeindeverwaltung war es, stets bürgernahe Lösungen zusammen mit den Bauherren zu finden, um den Fortgang der Bauarbeiten und die Einzugstermine zu gewährleisten.

Bürgermeister Frank Simon überzeugte sich am Abnahmetag zusammen mit Ralf Sauer und Thorsten Zeizinger vom Fachbereich Tiefbau und Infrastruktur der Gemeinde Mainhausen von der hohen Qualität der Bauausführung und bedankte sich bei Herrn Daniel Kirchgessner von der Firma Heinrich Kunkel aus Aschaffenburg sowie Herrn Patric Gärtner vom Ingenieurbüro Bullermann und Schneble aus Darmstadt für die vertrauensvolle Arbeit zusammen mit dem Tiefbauamt der Gemeinde Mainhausen. Im Anschluss an die Begehung konnte die am Vortag asphaltierte Straße „Erwin-Grimm-Ring“ durch Bürgermeister Frank Simon eröffnet werden. Wir freuen uns sowohl dem Bürger der Gemeinde Mainhausen ein baulich einwandfreies Produkt übergeben zu können als auch auf

kommende Straßenbauprojekte in unserer Gemeinde nach Einführung der wiederkehrenden Straßenbeiträgen im kommenden Jahr.

Im Bild v.l.n.r.:

Herr Gärtner, Herr Kirchgessner, Herr Sauer, Herr Simon, Herr Zeizinger